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25.08.20.

  

Этот разговор начался с Гавриилом, но он потом перешел к Санату Кумаре.

  

Почему одни ученики могут разговаривать с ВЯ, а другие нет? От чего это зависит?
Бывает, что даже если они на уроке или консультации встретились с ВЯ, не факт, что они
чувствуют связь потом.
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Гавриил: На самом деле они чувствуют связь, но не оценивают ее как разговор с ВЯ. К
этому надо привыкнуть, осознать и довериться. Надо научиться чистить канал, сейчас
идут осложнения с каналами. Для этого надо зафиксировать свои вибрации и
распознать чужие, осознавать, что что-то не так, и сопротивляться.

  

Кто сегодня вокруг меня суетился?

  

Они рассчитывали, что ты их примешь, т.к. ждешь чего-то. Находишься в ожидании. Не
жди, все придет само собой.

  

Как же ученикам призывать ВЯ, если они не станут ожидать или желать связи? Как им
тренироваться?

  

(Гавриил спрашивает у СК, т.к. СК - Учитель).

      

Санат Кумара: У кого-то это приходит само, а кто-то должен трудиться, чтобы получить
результаты. Все приходит постепенно, не сразу. Людям нужен «немедленный»
результат. Нужно понимать, что одни быстро овладевают, например, иностранными
языками или математикой, а другим это даётся с трудом. Разные способности или
возможности. Ченнелинг – тоже особая способность. То есть, я хочу сказать, что книги
писать – нужна способность, но разговор на личном уровне может быть у всех, кто этим
занимается. Это развивается, и развивается по мере продвижения в свет. Пойми, одни
хорошо чувствуют энергию, а другие принимают информацию. 

  

Как же ученикам призывать ВЯ, если они не станут ожидать или желать связи? Как им
тренироваться?

  

Лучше всего тренироваться в команде. Один ощущает одно, другой – другое, и общая
картина складывается быстрей. Везде нужна практика. Интуитивный канал – это
слышание своей интуиции. И к тому же групповой канал лучше защищен, т.к. Учителей
много, а не один.
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Неужели Санат Кумара не может защитить канал, по которому он связывается с
учеником? Почему мне постоянно приходится очищать свой канал и каналы моих
учеников? В чем состоит тогда роль Учителя, если он не может защитить свою
информацию?

  

Мы научили учеников чиститься и ставить защиты, и не наше дело, если ученик не
выполняет обучение.

  

Часто ученик выполняет обучение, защищается, но все равно ему все закрывают. В чем
тут дело?

  

Мы опускаем информацию не одному ученику, а сразу на слой или план. Кто примет. Те,
кто свободен и чист, принимают. Кто пока не способен, не принимают. Как в школе –
учитель не обязан за ученика решать примеры или учить правила. Кто-то решает
задачки, а кто-то нет. Но все хотят. Можно позаниматься индивидуально, если есть
проблемы.

  

Мы обучаем вознесению. Входит ли в обучение умение говорить с ВЯ и Учителем?

  

Обучение музыке не гарантирует прекрасное владение инструментом или обучение
спорту не гарантирует мастерство. Приходя в секцию или музыкальную школу, вы не
требуете гарантии, понимая, что все зависит от старания и возможностей. Большинство
твоих учеников уже владеет разговором с ВЯ, по крайней мере, мы это фиксируем. Но
уровень мастерства тоже зависит от предназначения. 

  

Быть духовным человеком не означает, что вы будете прекрасно говорить в
ченнелинговом канале. Это означает, что вы продвигаетесь по ступеням света,
становясь спокойнее, радостнее, здоровее, воспринимаете ченнелинг тех, кто этим
овладел, с пониманием, чувствуете энергии и различаете их - светлые и серые,
разбираетесь в этом, и можете советовать другим, как и что нужно делать.
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Наши ученики хотят чувствовать и «видеть», т.е. представлять в тонком плане так же, как
я. Что можно им сказать?

  

Не туда смотрите, мои дорогие ученики. Духовность не значит «видение» тонких планов.
Духовный человек становится работником света, он видит, где нужно почистить,
прибрать, кого можно обучить, где привести в порядок отношения, как помочь людям в
жизни. Он становится мудрым, разумным, приветливым и радостным. Не в тонком плане
проявляется ваша мудрость и чистота, а на плане земном. 

  

Все вы имеете энергетические каналы и можете лечить себя и других. Но не спешите
лечить других, пока сами не направите свое здоровье и не разберетесь со своими
энергиями, со своим светом и любовью. Вы все ощущаете потоки энергии и различаете
их свет и интенсивность, смену энергий. Энергетический язык – всеобщий язык тонкого
плана. Как вы интерпретируете потоки, от этого зависит и ваш ченнелинг.

  

Открытое сердце, чистые помыслы, красота мыслей и чувств, отсутствие всяческих
страхов, понимание и принятие людей, выбор партнеров по сердцу, хорошая интуиция и
доверие ей – все это заслуга вашего продвижение в свет. Вы становитесь другими
людьми, изменяя себя по своему шаблону, так, как посчитаете нужным. И это и есть
духовный путь.

  

Кроме того, много сведений, знаний и новостей приходит именно по ченнелинговым
каналам. Кому-то они кажутся белибердой, а вы привыкли к этому языку и
наслаждаетесь новостями, относящимися к космическим. Все изменения планеты вы
можете отследить и понять, о чем это, опираясь как на знания, так и на интуицию.

  

Какова роль индивидуального Учителя? Что он может?

  

Он способствует исцелению души и тела. Простраивает события плотного плана
соответственно мечтам и планам человека. Зовет и хранит, любит и воспитывает.

  

Какова роль архангела-наставника? Что он может?
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Это роль коллективного Учителя, к которому можно обратиться с просьбой или
пожаловаться.

  

Я хочу пожаловаться. На многих из нас и на меня, в частности, возобновилась охота.
Меня забрасывают всяким хламом, превращая канал и астральное тело почти в помойку.
Разумеется, я очищаюсь, но почему это стало допустимым? Раньше такого не было. В
связи с чем такое стало возможно? Где Учитель, который хранит? Где ангел-хранитель?

  

(Учителя молчат. Я понимаю, что ответа нет или он негативный).

  

Поднялась повыше и увидела полчища «ворон», огромный шлейф черных сил,
прорвавшихся на планету. Отлавливать их придется всем миром. Они рассредоточились и
злобствуют. Теперь понятны стали выступления в защиту черных американцев Black Lives
Matter по всему миру, заканчивающиеся драками и погромами, и другие выступления в
последнее время. Что вверху, то и внизу.

  

Можно их отлавливать в сети и выбрасывать в черную дыру, аннигилировать, не
спрашивая и не беседуя. Собственно, я так и делаю. И совесть моя чиста. 

  

Как нам быть, что делать?

  

СК: Это ненадолго. Мы принимаем меры. Думаем, к лету следующего года все
завершится.

  

Гавриил: Это мелкие пакости. Ничего грандиозного не случилось. Это ответ на погромы
педофилов и иллюминатов, их работа. Но с этим мы справимся. Просто чиститесь
почаще и осознавайте свои мысли и настроения.
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Почему все-таки такие погромы остаются в глубокой тайне?

  

СК: Потому что правительства себя не выдадут, они обладает силой и властью. Но
всяким тайнам приходит конец.

  

Вернемся к школе и ченнелингу. Чего стоит опасаться ученикам, которые хорошо
светятся?

  

СК: Пусть светятся, это наша опора, наши столпы, на которые опираются светлые силы.
Сейчас как никогда нужны очищения и поддержание своего света. Мы справимся с этим,
и все встанет на свои места. Пусть не паникуют. Ничего сверх тяжелого не происходит.
Это мелкие пакости.

  

Обращаюсь к магическому Совету: Это магия?

  

Совет подтверждает, но заверяет, что ничего серьезного здесь нет, так, общий шум.

  

В каком состоянии сейчас наши дела?

  

СК: Ты же видела, что все убирается, ничего не разрушено, просто пошумят и
успокоятся. Потихоньку мы переловим всех незаконно прибывших с темной планеты
Земля. 

  

(Помните темную планету, куда выводились темные силы с Земли в портале 11:11:11?
Она находится в тени нашей Земли).

  

Поэтому успокойтесь и переждите неприятности. Все наладится.
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Насколько можно ученикам пользоваться своими каналами?

  

Никакого запрета нет, наоборот, именно в такие времена ваш канал становится все
более устойчивым, крепнет, и мы помогаем вам его очищать. Еще раз уверяем, что всё и
вам, и нам под силу. Ты же убеждаешься, что все сеансы проходят спокойно, без помех.

  

Если пугаться и избегать светлых сил, соединения с ними и разговоров с Учителями, то
именно этого и хотят те силы, которые устраивают этот переполох. Любыми способами
запугать и отвадить от света.

  

Мне показывают, как лопается оболочка планеты на уровне поверхности, и из-под земли
выходит огромный черный блестящий овал, пузырь… Это корабль-матка или Бафомет,
или кто-то подобный? (Сразу вспомнила, как убирали ад…) Он вышел на свет и стал
очень медленно подниматься вверх.

  

Гавриил: Ты видишь конец всей этой истории. Он пока не наступил, но в природе
явлений он есть. Это будет. Так что не надо никаких причитаний. С покиданием темных
сил планета начнет стремительно поднимать вибрации и очищаться.

  

Но мы уже писали о покидании темными силами планеты и наступлении «серой» эры?

  

Гавриил: Часть действительно ушла, но часть еще оставалась в подземных местах
планеты. Не так все быстро.

  

Дайте совет, как ученикам не принимать серые силы за светлые? Сейчас они хорошо
камуфлируются…

  

Серые силы пытаются управлять действиями учеников, ставя задачи и следя за их
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выполнением. Они дают неправильную оценку происходящему, запугивая и стращая. Их
задача – погасить ваш свет, понизить вибрации и запинать в темноту.

  

На днях увидела «дольменную» пророчицу, стращающую публику вымиранием
человечества и превращением в биороботов городского населения в связи с
цифровизацией и вакцинацией. Её информация получена как раз от таких серых
существ, которые пытаются насадить страх и беспомощность в людей, которые слушают
это все. Выбирайте информацию, пожалуйста. Если слышите «ченнелинговый треп»,
просто закрывайте по крестику окно.

  

Как это работает? «Не думайте о розовом слоне». Услышав такую информацию от
уверенно говорящей дамы, вы призадумаетесь. А на ваши мысли придет и
подтверждение. Что Думающий думает, то Доказывающий доказывает, как известно. И
пошло-поехало…

  

А если вспомнить, что наши помыслы с каждым годом становятся все более сильными и
творящими, то мы должны осознавать, что своими мыслями на уровне Христосознания мы
активно создаем будущее. Своё и планетарное.

  

Самое главное, что та прорицательница не будет отвечать через несколько лет за свои
пророчества. А сейчас напугает много людей. Сколько таких пророков мы уже слышали?
Где они сейчас? Многие все еще продолжают пророчествовать, как ни в чем не бывало.
Плоская земля, затопление материков, смена полюсов, взрыв вулкана в Америке,
нашествие инопланетян… Прямо Рен-ТВ! Концы Света наперебой. Ледниковый период в
эпоху всеобщего потепления климата.

  

Давайте посмеемся над своими страхами и просто будем внимательней к той
информации, которая увеличивается в геометрической прогрессии в интернете, как
светлая, так и серая. Спрашиваем Учителя и интуицию, так ли это? Сердце, в конце
концов.

  

Мы идем в свет. Планета идет в свет. Солнечная система переходит в свет. И не всегда
все переходы идут гладко и без задоринки.
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Я благодарю своих Учителей за беседу.
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